
回答結果　(保護者）

1 お子様は、「園に通うことを楽しみにしている」と感じていますか。
非常にそう思う

５８％
そう思う

３７％
あまり思わない

5％
全く思わない

０％

2 お子様は、家庭や園で明るい挨拶をしていますか。
非常にそう思う

29％
そう思う

55％
あまり思わない

１5％
全く思わない

１％

3 お子様はやりたい遊びがあり楽しんでいますか。
非常にそう思う

６５％
そう思う

３５％
あまり思わない

０％
全く思わない

０％

4 お子様は体を動かして遊んでいますか。
非常にそう思う

61％
そう思う

３５％
あまり思わない

４％
全く思わない

０％

5 お子様は自分の気持ちを表現できていますか。
非常にそう思う

５０％
そう思う

４３％
あまり思わない

７％
全く思わない

０％

6 お子様は人とのかかわりを楽しんでいますか
非常にそう思う

５５％
そう思う

４１％
あまり思わない

４％
全く思わない

０％

7 お子様は、自分でできることはやろうとしていますか。
非常にそう思う

４２％
そう思う

４２％
あまり思わない

１６％
全く思わない

０％

8 幼稚園の雰囲気は明るく、活気があると思いますか。
非常にそう思う

６１％
そう思う

３９％
あまり思わない

０％
全く思わない

０％

9 幼稚園の教育活動には、全体的に満足していますか。
満足している

７５％
まあ満足

２４％
やや不満

１％
不満

０％

10 幼稚園は保護者の相談に気軽に応じていると思いますか。
非常にそう思う

５９％
そう思う

４１％
あまり思わない

０％
全く思わない

０％

11 お子様は毎日朝食を食べていますか。
毎日食べている

７６％
ほぼ食べている

２２％
あまり食べない

１％
全く食べない

０％
未記入１名

12 お子様は早寝の習慣がついていますか。
非常にそう思う

３６％
そう思う

３７％
あまり思わない

２７％
全く思わない

０％

13 子育てを楽しいと感じていますか。
非常にそう思う

３６％
そう思う

５１％
あまり思わない

１０％
全く思わない

１％
未記入２名

1４-⓵ 現在、お子様の発達に不安を感じていますか。
全く感じない

３５％
あまり感じない

４２％
少し感じている

１７％
非常に感じている

５％
未記入１名

1４-②

1４-①の質問に「非常に感じている」「少し感じている」と答えた方
のみ
　　　　　　　　　　　　　　→園の支援体制に満足していますか？

満足している

５０％
まあ満足

３3％
やや不満

０％
不満

０％
未記入２名
１7％
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令和４年度アンケート 意見・要望・感想より 

                       池新田幼稚園  
〇園外保育・行事などは安全を第一に考えて実施するか否かの判断をしてほしい。 

回答 コロナ感染が終息しておりませんが、教育の場を保証していくことも教育委員会と協議し園運営
を進めています。感染は職場・家庭・経路不明な場合も多くなっています。園では、できる限りの感染
対策や予防をしながら（換気・手の触れる場所の消毒・おもちゃの消毒・給食は各自で配膳する等の工
夫・大勢が集まる場所でのマスク着用等）園運営を進めています。感染経路がつかみにくいので、熱の
ある子は登園しない・検査や病院受診をする等の保護者の方の協力が感染防止につながり、大変ありが
たいです。今後も対策をして園運営を進めていきます。ご協力お願いします。 
 

〇おにぎり弁当では栄養バランスが取れないためできるだけ給食にしてほしい。難しければおにぎりか
おかず入り弁当の指定をなくしてほしい。 
回答 学校給食センターの年間給食⽇数 年少１５０回 年中・年⻑１６０回に合わせおにぎり弁当の
⽇を設けています。おにぎり弁当の⽇は園外保育に行ったり、行事に組み入れたり、教室以外で食事を
取ったり保育形態を変えることができます。また、おかずがないので素朴におにぎりのおいしさに気付
いたり、お家の人負担も少なくなると考えたりして取り入れています。おにぎりかおかず入り弁当かの
指定をなくすと、うらやましがったり、真似したくなったりすることが予想されます。様々な家庭環境
で子どもたちは育っていますのでみんな同じにすることが良いわけではありませんが、栄養バランス
はその⽇は朝夕の食事で補っていただき、おにぎり弁当は子どもたちも楽しみにしていますので（各家
庭独自のおにぎりがあって素敵です）ご理解していただきたいと思います。 
 

〇特別な持ち物等ある時は前⽇に立て看板や声掛けで知らせてほしい。 
回答 おたより・看板などでこれからも伝えていきます。 
 
〇「自由参観」を取り入れて普段の園での様子を見たい。 
回答 年少・年中は保育参加・年⻑は保育アシスタントを計画し実施しました。子どもの園での様子や遊
びの様子を見ていただきお家の方に園教育の理解を深めていただいたり、クラスの友だちや成⻑の様子・
良さ個性の発見の場となったり、大変好評です。子どもの発達の過程として、年少ではお家の人が来てく
れたことで嬉しくてそばで過ごし、年中になると友だちを巻き込みながら一緒に遊んだりしています。
年⻑ではアシスタントという形で、園外保育や行事など教師の役割を分担し一緒にあそび活動してもら
うことで、遊びや活動が豊富になったりダイナミックに、自由に行ったりできています。また、お家の人
を意識しないで自分の遊びを楽しめる子が増えていきます。自由参観ではありませんが、参加会の形で
計画させてください。 
 遊びの様子や遊びの過程を「育ちのおたより」で伝えられるように取り入れていますが十分な回数で
伝えられずにいます。楽しい姿・お家の方に伝えたいこと等、写真・おたより・声掛け等で伝えていける
よう努めていきます。 



〇最近いろいろなニュースを耳にしますが、池新田幼稚園ではどのように出欠席を確認して、バスを利
用する際には園児の確認をどのようにしていて今後改善対策をしていく場合はどのようなことをしてい
くのかが、知りたいです。具体的に。 
回答 安心・安全の園生活が心配されるようなニースが重なりました。園での取り組み・対策の報告させ
てもらいます。信頼して預けていただける園運営を進めていきます。気になることありましたらいつで
も声かけてください。  
出欠席の確認について 
登園完了時刻の９時にクラスバインダに出欠席を記入。（緊急時持ち出し）職員室出欠席調べボード記入
（預かり保育利用児も）を担任がしています。連絡がなく登園していない子には電話連絡をしています。 
バス利用時の園児確認について 
 バス乗車時・降車時に人数確認。バスを降りた後は、補助職員と連携しバスの中を後部席まで見て、（落
し物・忘れ物も）園児確認をしています。バスの運転手も再度確認しています。 
※「不適切な保育」のニュースを受けて園での取り組みについて 
 ・人権擁護チェックリストの実施・話し合いを９月の園内研修で実施。 
 ・１２月２７⽇の県のオンライン研修に参加。資料配布。 
 ・毎週の打ち合わせで「クラスでの伝えたくなる子どもの姿」を出し合ったり・気になったり、共有し

たい姿を語り合ったりしている。また、多くの職員の視点でこどもを観て理解を深めていけるように
自分の考えを出し合い語り合うことを研修テーマとしている。 

・アンケートの意見も貴重な考える振り返りの場とする。 
 

〇園庭にガラスが落ちていることが多すぎる気がします。 
 回答 ガラス製の玩具が割れたのではなく、園庭の砂・砂利が強風などで飛んで、土の中のものが出て

きていることもあります。危険ですので気にかけ拾っていきます。 
 
〇防災に関する講演会をしてほしい 
 回答 引き渡し訓練・津波避難地の変更等ご協力ありがとうございます。園では、毎月避難訓練をさま

ざまな設定で行っています。子どもたちも真剣に参加し訓練でやったことは身についていますが、災害
はいつどんな形でどんな状況で起こるかがわかりません。「防災知識を増やすこと」「自分で考え行動
する」力をつけることが大切だと考えます。コロナ禍で講演会の機会が少なくなっています。講演内容
は来年度の年間の計画や代議員会で意見を聞き検討していきます。 

 


